

Valle de Matamoros



Valle de santa ana



Este año he puesto, Señor, un nacimiento diferente, sin ángeles, sin pastores y sin reyes.

En su lugar he puesto estas figuras:

- * **Un parado:** no tiene trabajo y mujer e hijos..
- * **Un hambriento:** tiene el vientre hinchado, pero su estómago está vacío.
Quizá esta noche comerá un poco.
- * **Un emigrante:** no tiene hogar, no tiene patria. Quizá esta noche lo acoja alguien.
- * **Un preso:** se siente al margen de la sociedad.
Quizá esta noche le llegue una ráfaga de libertad.
- * **Un enfermo:** tumbado en el lecho de su desesperanza.
Quizá esta noche alguien le haga compañía.

Están aquí todos en torno al Niño que acaba de nacer para que cada uno de ellos pueda salir de su noche y renacer a la vida.

Desde este rincón de Extremadura, desde estos pequeños pueblos en los que vivimos, luchamos y soñamos, en donde trabajamos para que el Reino sea posible de forma «pequeña», te deseo una Navidad feliz, un encuentro auténtico con Dios-Niño y un año 2010 en el que haya alegría y esperanza. Con cariño,

Ceán ! Lano